
3 Pièces

93 m²

Réf. 1770AP

2 990 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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- EMPLACEMENT PREMIUM - Appartement situé en plein coeur de la

CROISETTE,  au  DERNIER  ETAGE  d'une  Résidence  de  renom,  à

proximité immédiate des plages de la Croisette, du port de Cannes et

de tout commerces. Vous pourrez profiter de tout les atouts de la ville à

pied,  des  meilleurs  restaurants,  et  autres  commodités.Ce  bien

d'exception a été entièrement rénové avec goût et matériaux de qualité,

sa  belle  TERRASSE de 15m2 offre  une vue splendide  sur  la  BAIE  DE

CANNES,  le  parc  de  l'hôtel  MONDRIAN,  les  îles  de  Lérins,  le  port  et

autres Palaces de la Croisette.Un GARAGE et deux CAVES dans la ...

- PREMIUM LOCATION - Apartment located in the heart of the CROISETTE, on the

LAST FLOOR of  a  renowned Residence,  in  the immediate vicinity  of  the Croisette

beaches, Cannes harbor and all shops. You'll be within walking distance of the city's

best  restaurants  and  amenities.This  exceptional  property  has  been  entirely

renovated  with  taste  and  quality  materials,  and  its  beautiful  15  sq.m  TERRACE

offers a splendid view over the BAY OF CANNES, the MONDRIAN hotel  park,  the

Lérins islands, the port and other Croisette Palaces.A GARAGE and two CAVES in

the residence complete this property.24/7 ...

AGENCE DES RESIDENCES

Grand Hôtel – 45, la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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